



RÉSEAU GRAND INSEP

Succès pour les épreuves de JOJ à Prémanon

La commune de Prémanon, et plus précisément le Stade Nordique des Tuffes du Centre National de Ski Nordique et de Moyenne Montagne, terrain d'entraînement du Centre National d'Entraînement à Ski Nordique, a eu l'honneur d'accueillir les épreuves de combiné nordique, saut et biathlon des derniers Jeux Olympiques de la Jeunesse d'hiver qui se sont déroulés du 10 au 19 janvier.

Published on 20 January 2020

Un événement auquel le public a répondu présent puisqu'environ 8 000 spectateurs se sont déplacés pour assister, aux épreuves, organisées de main de maître par le comité local d'organisation des Jeux, dans un stade rénové pour l'occasion.

Un véritable succès populaire qui a même surpris le Président du Comité International Olympique, Thomas Bach : « Cette expérience est magnifique pour les athlètes. Je crois que l'on peut remercier les spectateurs de leur présence. Je ne m'attendais pas à voir autant de monde ». Un état d'esprit partagé également par Nicolas Michaud, directeur-adjoint du Centre national du ski nordique et de moyenne montagne et responsable du comité local d'organisation : « Sincèrement, on ne s'attendait pas à un tel succès. Cela conforte non seulement tout le travail entrepris ces deux dernières années, mais nous allons pouvoir également le pérenniser en organisant dès l'an prochain une étape de la Coupe du monde de ski de fond (du 5 au 7 février 2021) sur ce même site. »